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В статье рассматриваются вопросы инвестиционной деятельности страховых организаций как одного из 
участников страхового рынка. Основной акцент сделан на рассмотрении соотношения публично-правового (фи-
нансового) и частноправового (гражданско-правового) регулирования деятельности страховых организации по 
инвестированию собственного актива и страховых резервов. Автор в статье раскрывает особенности договора 
инвестиционного страхования жизни как инструмента привлечения дополнительных финансовых ресурсов стра-
ховыми организациями в целях инвестирования. Делается вывод о преобладании императивного метода регули-
рования инвестиционной деятельности в данной сфере, что обусловлено как важностью страхования в целом для 
экономики, так и необходимостью обеспечения финансовой стабильности самих страховых организаций. 
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The article discusses the issues of investment activities of insurance organizations as one of the participants in the 
insurance market. The main emphasis is placed on the consideration of the ratio of public law (financial) and private 
law (civil law) regulation of the activities of insurance organizations to invest their own assets and insurance reserves. 
The author in the article reveals the features of an investment life insurance contract as a tool for attracting additional 
financial resources by insurance organizations for investment purposes. It is concluded that the imperative method of 
regulating investment activity in this area predominates, which is due to both the importance of insurance in general 
for the economy and the need to ensure the financial stability of insurance organizations themselves.
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